

Églises de Bavinchove et Oxelaëre : et si un tuyau d'orgue chantait en votre nom ?

Amoureux du patrimoine et mélomanes sont invités à participer à la sauvegarde des orgues des églises de Bavinchove et Oxelaëre... en parrainant un tuyau.

FLANDRE. Les Amis des Orgues de Bavinchove-Oxelaëre ont tenu récemment leur assemblée générale. Le président, Bernard Lacressonnière, a indiqué le montant des travaux à réaliser pour sauver chacun des orgues : 46 000 € pour celui de Bavinchove et 36 000 € pour celui d'Oxelaëre, soit un total de 82 000 €. Ce dernier espère une première tranche de travaux sur l'orgue de Bavinchove dès cette année.

Pour la financer, différentes manifestations sont prévues, des lotos ou encore un concert avec le Chœur de Notre Dame, en septembre, à l'église d'Arnieke. Mais cela ne suffira probablement pas. Alors l'association a imaginé une façon originale d'inviter la population à contribuer en proposant de parrainer un ou plusieurs tuyaux.

POSSIBILITÉ DE SE RENDRE SUR PLACE

Pour ce faire, rien de bien compliqué. Les Amis des Orgues pro-

posent quatre formules, dont le tarif est fixé en proportion du montant des dépenses à engager pour la restauration. Si vous choisissez de parrainer un tuyau de petite taille, ce sera la formule Larigot, du nom du jeu le plus aigu de l'orgue, et il vous en coûtera 25 €. Il y a aussi la formule Doublette à 65 €, la formule Prestant à 150 €. Et enfin la formule Montre à 300 €, correspondant au jeu le plus grave et aux tuyaux mesurant plus de cinq mètres.

« Les Amis des Orgues proposent quatre formules, dont le tarif est fixé en proportion du montant des dépenses à engager pour la restauration. »

Pour chacune d'entre elles, vous pouvez bénéficier de déduction fiscale suivant les dispositions en



Une idée imaginée par l'association Les Amis des Orgues de Bavinchove-Oxelaëre afin de pouvoir sauver chacun des orgues.

vigueur.

Ainsi, votre nom, ou celui d'un proche de votre choix, sera gravé dans l'étain des tuyaux du grand orgue. Si vous souhaitez donner à votre parrainage un caractère plus concret, vous pourrez aller directement sur place, au cœur de l'orgue, en compagnie du président, pour mieux choisir votre futur filleul.

UNE PLAQUE COMMÉMORATIVE PRÉVUE

À la fin de la restauration, une plaque commémorative comportant les noms des parrains et marraines sera apposée à la tribune de l'orgue. Chacun des contributeurs recevra une attestation stipulant précisément quel tuyau il aura contribué à faire revivre. ■

GHISLAIN DUHOT (CLP)

Les parrainages sont possibles « via » le site de l'association : les-amis-des-orgues-de-bavinchove-oxelaere.com.

Vous pouvez aussi faire un don libre « via » la plateforme *Helozia* ou adhérer à l'association.